



Mucho público se quedó sin entrar a "La Chascona".

"Chile Crea": teatro y tributo a Neruda

Una visita a "La Chascona", la casa de Pablo Neruda, fue una de las principales actividades cumplidas ayer en el marco de "Chile Crea".

En la sala Constitución, los seis integrantes del grupo uruguayo de teatro "La comuna" realizaron el pre estreno de "Trenes y Lunas", una obra de creación colectiva. Antes, en ese mismo escenario, se presentó "Intrínsecamente perverso", con Luis Arenas y Miguel Ángel Aimouck.

Además, se había programado un encuentro de los actores de "La comuna" con estudiantes de la Facultad de Medicina Sur de la Universidad de Chile.

En la mañana, un numeroso grupo de invitados y anfitriones concurrió hasta "La Chascona", en Bellavista, para rendir un homenaje al poeta Pablo Neruda. Recibió a las delegaciones José Balmer, mientras que el actor Mario Bustos recitó poemas de su creación. Entre otros estuvieron presentes el director teatral uruguayo Atahualpa del Cioppo, el actor venezolano Giordano Conde, cuatro actores belgas, tres ingleses, el dramaturgo Juan Larco, de Perú; la actriz griega Emilia Ihsilidis y los integrantes del coro de Mikis Theodorakis.

"Chile crea", teatro y tributo a Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chile crea", teatro y tributo a Neruda [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)